



Nunavut Gazette

Gazette du Nunavut

Part II/Partie II

2013-05-30

Vol. 15, No. 5 / Vol. 15, n° 5

**TABLE OF CONTENTS/
TABLE DES MATIÈRES**

**SI: Statutory Instrument/
TR : Texte réglementaire**

**R: Regulation/
R : Règlement**

**NSI: Non Statutory Instrument/
TNR : Texte non réglementaire**

Registration No./ N° d'enregistrement	Name of Instrument/ Titre du texte	Page
SI-003-2013	An Act to Amend the Access to Information and Protection of Privacy Act, coming into force	71
TR-003-2013	Loi modifiant la Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée—Entrée en vigueur	71

**AN ACT TO AMEND THE ACCESS TO INFORMATION AND PROTECTION OF PRIVACY ACT,
coming into force**

SI-003-2013

Registered with the Registrar of Regulations

2013-05-11

The Commissioner, under section 7 of *An Act to Amend the Access to Information and Protection of Privacy Act*, S.Nu. 2012, c. 13, and every enabling power, orders that the Act comes into force on the day this instrument is registered with the Registrar of Regulations under the *Statutory Instruments Act*.

**LOI MODIFIANT LA LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET
LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE—Entrée en vigueur**

TR-003-2013

Enregistré auprès du registraire des règlements

2013-05-11

En vertu de l'article 7 de la *Loi modifiant la loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, L.Nun. 2012, ch. 13, et de tout pouvoir habilitant, la commissaire décrète que cette loi entre en vigueur à la date de l'enregistrement du présent texte auprès du registraire des règlements, en vertu de la *Loi sur les textes réglementaires*.

PRINTED BY
TERRITORIAL PRINTER FOR NUNAVUT
©2013
IMPRIMÉ PAR
L'IMPRIMEUR DU TERRITOIRE POUR LE NUNAVUT
